
EMENTA:  REQUER  ANÁLISE  DA  SECRETARIA  DO  MEIO

AMBIENTE PARA AVALIAR ESTRATÉGIAS PARA

INIBIR  A  PRESENÇA  DE  CAPIVARAS  NO

CANTEIRO CENTRAL DA AVENIDA CARAMURU 

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que  fomos  procurados  pelo  Sr.  Donizete
(Fone:  99180  61  **)  em  nosso  gabinete  parlamentar,  que  solicitou  providências  da
Secretaria do Meio Ambiente,  quanto a presença de capivaras no canteiro central  da
Avenida Caramuru.

CONSIDERANDO que  nos  foi  informado  que  as  capivaras
atravessam a avenida, principalmente no período noturno, próximo a ao supermercado
Tonin,  oferecendo  riscos  de  atropelamento  destes  animais  e  acidentes  para  os
motoqueiros e motoristas.

CONSIDERANDO que suspeita-se que estas capivaras saem
do  córrego  entre  a  avenida  Luzitânia  e  a  Rua  Primo  Tronco  e  talvez  colocando
alambrados nestes locais poderia inibir o acesso das capivaras até o canteiro central da
Avenida Caramuru.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário,  seja oficiado a Secretaria do Meio Ambiente para que

avalie o caso, e adote as medidas que considerar necessárias. Após seja dado retorno a

esta Casa de Leis. 

Sala das Sessões, 10 de novembro de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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